



## **El sector agroindustrial de la caña lamenta profundamente el fallecimiento del Doctor Carlos Ardila Lülle**

**Cali, 13 de agosto de 2021.** Asocaña, sus ingenios afiliados y los cultivadores de caña del país lamentan profundamente el fallecimiento del Doctor Carlos Ardila Lülle y acompañan a su familia, empleados y colaboradores de todas sus empresas.

Para este gremio es una enorme pérdida, pues el Doctor Ardila Lülle trabajó incansablemente a favor de este sector. Fue el fundador de la Organización Ardila Lülle, integrada por más de 80 compañías entre ellas los Ingenios del Cauca y Providencia. La organización, creada por él, hoy genera más de 40.000 empleos en todo el país.

En el sector agroindustrial de la caña recordaremos siempre su labor empresarial, su espíritu visionario, su admirable vocación por la generación de empleo, el apoyo permanente a los emprendedores de esta industria, su contribución a la economía y su infinito amor por Colombia.

Este sector acompaña a su familia a quien extiende un gran abrazo de solidaridad y respeto.